

Assemblée C.A.V.E jeudi 2 février 2023

Ordre du jour

0. Procédures
 - 0.1 Présences
 - 0.3 Ordre du jour
 - 0.2 Ouverture
1. Administration
 - 1.1. Vote des signataires
 - 1.2. Vote des rôles
 - 1.3. Présences au T.C.
2. Affaires
 - 2.1. Budget H23
 - 2.2. Dépôt de plainte au Département des Technologies de l'Information ([annexe](#))
3. Projets
 - 3.1. Merch/Logo
 - 3.2. Mur de subwoofer
 - 3.3. Karaoké Rock Band
 - 3.4. Show fin de session
 - 3.5. Album de finissant
 - 3.6. Groupe messenger C.A.V.E.
 - 3.7. Mur de meme
 - 3.8. Échange de manuels de cours, arduino, autres...
 - 3.9. Vente de beigne
 - 3.10. Suggestions
 - 3.11. Concour de playlists
4. Meeting P'tites Séances
 - 4.1. Dates à venir
 - 4.2. Soirées pre/post-production
5. Prochaine assemblée
6. Varia.
7. Levée

PV

0. Procédures

0.1 Présences

11 membres présents à l'ouverture de la réunion.

0.3 Ordre du jour

Julien Claude propose l'adoption de l'ordre du jour comme proposé

LGP appuie.

AU

0.2 Ouverture

Julien Claude propose l'ouverture de l'assemblée.

LGP appuie.

AU

8. Administration

8.1. Vote des signataires

Julien Claude propose de maintenir les 3 signataires de la session précédente.

Simon Laurendeau appuie.

AU

8.2. Vote des rôles

propose de maintenir les 3 représentants de la cohorte de la session précédente.

Simon Laurendeau appuie.

AU

8.3. Présences au T.C.

9. Affaires

9.1. Budget H23

Julien Claude propose de donner la rédaction du budget H23
Émile Rochon.

Sabrina Dubé appuie.

AU

9.2. Dépôt de plainte au Département des Technologies de
l'Information ([annexe](#))

Simon Laurendeau propose de rédiger et de signer une
lettre de plainte au nom du comité (en annexe)

Julien Claude appuie.

AU

10. Projets

10.1. Merch/Logo

Simon Laurendeau propose de réimprimer les mêmes logos sur
les chandails.

Julien Claude appuie.

AU

10.2. Mur de subwoofer

10.3. Karaoké Rock Band

10.4. Show fin de session

10.5. Album de finissant

Julien Claude propose de faire une playlist sur youtube
pour répertorier les projets étudiants qui ont été fait
ces dernières années.

Simon Laurendeau appuie.

AU

10.6. Groupe messenger C.A.V.E.

Julien Claude propose de donner la responsabilité à
Gabriel Desharnais de créer un groupe Messenger.

AU

10.7. Mur de mêmes

Simon Girard propose de faire un budget pour la gomme afin de coller les mêmes.

Sabina Dubé appuie.

AU

10.8. Échange de manuels de cours, arduino, autres...

Julien Claude propose de se servir du futur groupe

Messenger pour organiser l'échange de manuels.

Simon Laurendeau appuie.

AU

10.9. Vente de beignes

10.10. Suggestions

10.11. Concours de playlists

11. Meeting P'tites Séances

11.1. Dates à venir

11.2. Soirées pre/post-production

12. Prochaine assemblée

Simon Girard propose une autre assemblée.

Simon Laurendeau appuie.


13. Varia.

14. Levée

Simon Girard propose la levée de l'assemblée.

Sabrina Dubé appuie.

AU



TO DO LIST

Nom, Matricule

- | | | |
|--------------------------|--------------------|---------|
| <input type="checkbox"/> | Emile Rochon | 1758889 |
| <input type="checkbox"/> | Sabrina Dulcè | 2112749 |
| <input type="checkbox"/> | Simon Girard | 2259252 |
| <input type="checkbox"/> | Louis Y. Pilon | 1663840 |
| <input type="checkbox"/> | Julien Claude | 1137210 |
| <input type="checkbox"/> | Gabriel Dissonette | 2070466 |
| <input type="checkbox"/> | Simon Lefebvre | 1954941 |
| <input type="checkbox"/> | Simon Laurendeau | 1632524 |
| <input type="checkbox"/> | Alex-André Goulet | 1538979 |
| <input type="checkbox"/> | Gabriel Dostotnaic | 2090085 |
| <input type="checkbox"/> | Benoit Viger | 2166971 |
| <input type="checkbox"/> | | |
| <input type="checkbox"/> | | |
| <input type="checkbox"/> | | |
| <input type="checkbox"/> | | |
| <input type="checkbox"/> | | |
| <input type="checkbox"/> | | |

Bonjour Martin,

Les différents étudiants cités ci-dessous t'écrivent ce message afin de t'adresser une plainte quant aux événements intervenus aujourd'hui lors du cours de conception sonore. En effet, nous avions un laboratoire au 6.87 pour notre cours de mix et mastering mais aucun des ordinateurs n'avait de licence du logiciel protools comme il le devrait. La licence n'avait pas été renouvelée à temps par le DTI. Ce logiciel est un élément fondamental de notre cours et sans lui nous ne pouvons rien faire.

Par la suite, nous avons essayé de faire le laboratoire pratique dans d'autres locaux (6.14, 6.80 et 6.83). Malheureusement aucun de ces locaux n'était fonctionnel pour notre utilisation. Aucun son sortant, matrice défectueuse, consommation des ressources de l'ordinateur excessive, malgré la supervision de notre professeur et du technicien de laboratoire. Il est alors à noter que nous avons tout essayé pour enfin finir tous au 6.85 à 14 sur un même ordinateur sans pouvoir pratiquer.

Cet incident s'inscrit dans une longue série de problèmes avec les équipements informatiques. Il est donc inconcevable que le reste de la session ressemble à ça et nous voulons déposer une plainte sur les infrastructures informatiques.

Merci de votre coopération

Signé par:

Adrien Agard

Julien Claude

Émile Rochon

Gabriel Lalancette

Davy Montecinos Chachai

Samuel Hairon

Max Bélanger

Gaëtan Tellier

Clémentine Henry

Adopté en assemblée de Comité Audiovisuel Étudiant